
Perspectivas da Previdência Complementar é tema de evento na OAB/RS com participação da Abrapp

A Abrapp participou, no dia 22 de novembro, de evento realizado pela OAB/RS com o tema
“Perspectivas da Previdência Complementar”. Estiveram presentes na ocasião o
Superintendente-Geral da Abrapp, Devanir Silva, e o Diretor-Presidente do ICSS, Guilherme
Velloso Leão.  
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“Como preparar nosso ambiente para o novo normal previdenciário?”. O questionamento foi
feito por Devanir Silva durante o evento.

  

Para responder a esta pergunta, palestras foram realizadas com o objetivo de propagar
fomento à previdência complementar, incentivar que os advogados planejem seus futuros e
falar sobre novas fontes de atuações à classe, principalmente no âmbito consultivo e
preventivo.

  

O evento contou ainda com a participação do Presidente da OAB/RS, Leonardo Lamachia; do
Presidente da Comissão Especial de Seguros e Previdência Complementar da OAB/RS,
Ricardo Villar; e do Presidente da OABPrev-RS, Jorge Fara.
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O atuário e Vice-Presidente do Instituto Brasileira de Atuária (IBA), Giancarlo Germany; o
Membro da Comissão Especial de Seguros e Previdência Complementar da OAB/RS, Ricardo
Ehrensperger Ramos; e a advogada especializada em tributação da previdência complementar,
Patricia Linhares, também foram palestrantes do evento, que teve coordenação de Germana
Vogt e de Ana Helena Hoefel Pamplona.

  

Houve também, na ocasião, o lançamento da Cartilha sobre o Regime de Previdência
Complementar, elaborada pela Comissão Especial de Seguros e Previdência Complementar da
OAB/RS. “A previdência é um tema importante, e essa cartilha foi preparada por vários meses
pela nossa comissão especial e pela OABPrev-RS”, disse Ricardo Villar.

  

Fonte: Abrapp em Foco , em 24.11.2023.
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https://blog.abrapp.org.br/

